

Sección Página 03.12.2008 Dinero



¿Todo se vale?

eroméxico y Mexicana de Aviación han entrado en una feroz fase de competencia que comienza por las cabezas de ambos equipos: Andrés Conesa y Manuel Borja son el mejor ejemplo del tamaño de lucha que se dan.

Obviamente, no hay odio personal, pues se trata de dos hombres de empresa, pero sí hay fuertes críticas a las estrategias de unos y otros. Ambos son muy determinados en cuestionar lo que ven mal del competidor y enaltecer lo que ellos consideran que les está funcionando.

En ambas empresas consideran que ellos están siguiendo el camino correcto y que les dará una posición de privilegio a favor de sus accionistas, clientes y proveedores... Qué bueno que así sean las cosas, así debe ser la lucha entre dos grandes compañías.

Sin embargo, hay un punto donde las cosas amenazan con salirse de las manos. Cuando empleados menores. quedan bien y hasta publirrelacionistas propagan mentiras sobre los competidores.

No se puede ni se debe permitir que la competencia empresarial termine cayendo en las sucias prácticas a

las que los políticos son tan afines.

Acerca de Aeroméxico se ha dicho, con una gran irresponsabilidad y falsedad, que tienen problemas con las coberturas que contrataron para el combustible, cuando, en realidad, la empresa no ha la empresa. utilizado este mecanismo.

También se ha dicho que ante los, también, inventados problemas accionariales en Banamex habría socios de la línea aérea que estarían considerando vender su posición.

Sobre Mexicana se ha mentido asegurando que la apertura de vuelos hacia Europa ya es ruinosa cuando no bien a comenzado.

cia comienza por hacer de la legalidad una forma de vida. Por no recurrir a la mentira y falsedad con la única intención de dañar a un competidor. Las empresas deben luchar por una posición en el mercado, pero no deben permitir que sus trabajadores o proveedores recurran a las mentiras.

Más valdría que en las líneas aéreas cerraran las puertas a quienes gustan propalar mentiras que no benefician a nadie.

RENOMBRADOS

Carlos Abascal era un

Continúa en siguiente hoja

hombre que buscaba la justicia como principio de vida. Lo conocí cuando era director de Afianzadora Insurgentes, pues un desarrollador inmobiliario tenía problemas con su compañía de fianzas y había publicado la versión de

Abascal se puso en contacto conmigo para dar su versión de los hechos y para entender cuál era el fondo del problema. No sólo buscó saber cuál era mi posición sino establecer también una relación de largo plazo.

Cuando comprendió que desde el punto estrictamente legal no era responsabilidad de su afianzadora, pero sí que lo justo era darles la razón, El combate a la delincuen- hizo que Afianzadora Insurgentes honrara la fianza.

> Cuando fungió como secretario de Gobernación era un hombre que le hablaba fuerte a Vicente Fox Quesada, tratando de hacer que el entonces jefe del Ejecutivo comprendiera cabalmente cuál era su función y cómo se debía actuar.

De hecho, la salida de Santiago Creel y la llegada de Carlos Abascal impidió que el país cayera en un barranco antidemocrático.

Era un hombre convincente. Cuando Roberto Vega Galina estaba dispuesto a es-



Página 1 de 17800.00 Tam: 445 cm2 JUREÑA



Fecha	Sección	Página
03.12.2008	Dinero	4

tallar la huelga en el IMSS, Abascal encontró que el camino de la fe era la manera de hablar con el líder sindical. Momentos antes del estallido

se puso a orar con Vega Galina y lo convenció de no iniciar este movimiento de huelga.

Abascal fue un hombre que vivía de acuerdo con sus convicciones, pero que sabía respetar a los otros. En algún momento le pregunté cómo lograba ser un hombre tan tolerante y él simplemente respondió que amando al prójimo, aunque supiera que le deseaban el mal.

Con la muerte de Abascal no sólo las Chivas de Guadalajara pierden a un fanático de ese club, sino el país pierde tal para disminuir los nivea un demócrata que ayudó a construir el cambio en México desde posiciones católicas de derecha.

■ Parecería que el gobierno de Marcelo Ebrard está tratando de enturbiar el Proyecto Bicentenario, pues no estaría haciendo a un lado criterios de carácter netamente técnicos sino políticos.

La información disponible señala que a pesar de que la oferta de Telmex-Thales parecería la más elevada y no cuenta con la mejor tecnolode la Ciudad de México.

Este proyecto, fundamenles de inseguridad en la capital del país, debe resolverse apegado estrictamente a derecho y las bases de la licitación. Se ha generado una gran cantidad de sospechas porque **Ebrard** y los suyos se han tardado excesivamente en dar a conocer el fallo.

No basta tomar las medidas adecuadas sino que éstas deben estar acompañadas de una gran transparencia. No vaya siendo que el Proyecto Bicentenario de seguridad termine siendo como los segía, es la favorita del gobierno gundos pisos construidos por el Gobierno del Distrito Federal en la época de AMLO.